

- Le Real Madrid forme des jeunes au Maroc
- Golf scolaire : le Maroc fait un carton à Rabat

7 DAYS SPORT

21-07-2025



Gianni Infantino : « Le Maroc est devenu un centre majeur du football mondial »



SCAN ME!

**REJOIGNEZ NOTRE CHAÎNE WHATSAPP
POUR NE RIEN RATER DE L'ACTUALITÉ !**

Gianni Infantino : « Le Maroc est devenu un centre majeur du football mondial »

Le président de la FIFA, Gianni Infantino, a salué l'essor remarquable du Maroc dans le paysage footballistique mondial, affirmant que le Royaume est désormais l'un des centres névralgiques du football international. Arrivé samedi à Rabat, le patron du football mondial a exprimé sa satisfaction :

« Je suis très heureux d'être ici. Le Maroc est un pays passionné, qui vit le football au quotidien. C'est toujours un plaisir d'y revenir. »



Infantino a également souligné le niveau élevé des sélections marocaines, tant masculine que féminine, qu'il a qualifiées de riches en talents et très bien structurées. Il s'est félicité des progrès réalisés par la Fédération royale marocaine de football (FRMF), qui ont permis au Maroc d'organiser des événements sportifs d'envergure « avec brio et professionnalisme ».

Le président de la FIFA a rappelé que le siège du bureau régional Afrique de la FIFA sera basé au Maroc, renforçant encore davantage le rôle stratégique du pays sur le continent.

S'exprimant sur l'actualité, Infantino a salué le succès populaire et sportif de la CAN féminine actuellement en cours dans le Royaume. Il a également mis en lumière l'ambitieux calendrier à venir :

Le Maroc accueillera prochainement cinq éditions consécutives de la Coupe du monde féminine U17, la CAN masculine 2025, ainsi que des matchs de la Coupe du monde 2030, organisée conjointement avec l'Espagne et le Portugal.

Autant d'événements qui, selon Infantino, confirment la place centrale du Maroc dans l'avenir du football mondial.

Brèves Sportives



Le Real Madrid forme des jeunes au Maroc

La Fondation Real Madrid va lancer en septembre au Maroc son programme éducatif de football, en partenariat avec Play Makers.

Destiné à 250 enfants à la Rabat American School, ce projet associe sport et éducation, avec une pédagogie centrée sur les valeurs comme le respect, l'esprit d'équipe et la motivation.

L'initiative pourrait s'étendre à Casablanca et Tanger dans les prochaines saisons.

Les Lionnes face au défi ghanéen

Après leur belle victoire 3-1 contre le Mali, les Lionnes de l'Atlas s'apprêtent à affronter le Ghana en demi-finale de la CAN féminine ce mardi à Rabat.

Portées par une attaque en forme, incarnée par Ibtissam Jraïdi et Kenza Chapelle, les Marocaines misent sur leur dynamique et le soutien populaire pour viser une deuxième finale consécutive.

Le Ghana, solide défensivement mais fragile par moments, reste un adversaire redoutable, capable de surprendre en contre.

Football : l'AS Salé reléguée en division amateurs

L'AS Salé a officiellement été reléguée en première division amateur après une défaite aux tirs au but face à la Jeunesse sportive de Sidi Maârouf.

C'est un nouveau coup dur pour ce club historique, qui enchaîne les descentes depuis sa sortie de la Botola Pro D1 en 2014.

Fondée en 1928, la formation slaouie, autrefois reconnue comme un vivier de talents, traverse une crise profonde. Les supporters assistent impuissants à cette chute dramatique.



Brèves Sportives



Le Maroc termine 6e à la Coupe d'Afrique des Nations de rugby à XV

La sélection marocaine de rugby à XV a pris la 6e place lors de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) qui s'est achevée samedi en Ouganda.

Lors du match de classement pour la 5e place, les Lions de l'Atlas se sont inclinés face au Sénégal sur le score serré de 28 à 33.

Le Maroc avait précédemment battu l'Ouganda 24-12 dimanche dernier, un succès crucial qui a assuré son maintien dans le groupe africain « A ».



Golf scolaire : le Maroc fait un carton à Rabat

Le Maroc a brillé lors de la première édition du Championnat du monde scolaire de golf, organisé au Royal Golf Dar Es Salam de Rabat.

Les jeunes golfeurs marocains ont raflé quatre titres sur cinq, aussi bien en individuel qu'en équipe, dans les catégories U18 et U15 garçons et filles.

Une domination qui place le Royaume en tête du classement général devant la Thaïlande et le Taïpei chinois.



Neil El Aynaoui rejoint l'AS Roma

C'est officiel : Neil El Aynaoui, milieu de terrain marocain formé à Nancy et révélé à Lens, rejoint l'AS Roma pour un contrat de cinq ans. Il devient ainsi le premier renfort de l'ère Gian Piero Gasperini, nouvel entraîneur du club romain.

À 23 ans, le fils de l'ex-tennisman Younès El Aynaoui franchit un cap en Serie A, où il portera le numéro 8.

L'AS Roma mise sur son profil physique et son intelligence de jeu pour renforcer son entrejeu.

Le retour du Barça au Camp Nou une nouvelle fois reporté

Le FC Barcelone a annoncé le report du retour au Camp Nou, initialement prévu pour le 10 août à l'occasion du Trophée Joan Gamper.

Malgré deux années de travaux et plusieurs annonces de réintégration, toutes les conditions nécessaires ne sont pas encore réunies pour une réouverture partielle du stade.



Dans un communiqué, le club explique que l'ampleur du chantier empêche pour l'instant l'obtention de la première licence d'occupation, condition indispensable pour accueillir du public. « Malgré la volonté du club d'ouvrir partiellement le Camp Nou, il a été impossible de répondre à toutes les exigences réglementaires », précise le Barça, sans indiquer de nouvelle date de retour.

Le club catalan assure néanmoins travailler en étroite collaboration avec la mairie de Barcelone et les autorités compétentes pour accélérer les démarches. Il promet de tenir ses supporters informés de l'évolution de la situation.

Selon plusieurs médias espagnols, le Trophée Gamper, qui devait opposer le Barça au Como 1907 (club italien entraîné par Cesc Fabregas), devrait finalement se jouer au stade Johan Cruyff, au sein du centre d'entraînement du club.

Le premier match au Camp Nou rénové pourrait désormais avoir lieu les 13 ou 14 septembre contre Valence, dans le cadre de la Liga, après trois premières journées disputées à l'extérieur. D'ici là, les Blaugrana continueront à évoluer au stade olympique de Montjuic, où ils ont élu domicile pendant les travaux.

Le club avait initialement prévu de réintégrer son enceinte mythique en novembre 2024, mais le chantier a subi plusieurs retards. Jusqu'à la fin des travaux, prévue pour l'été 2026, la capacité du Camp Nou restera limitée à environ 60 000 places, avant d'atteindre 105 000 sièges une fois le projet achevé.

Le coût total de cette rénovation d'envergure est estimé à 1,5 milliard d'euros.



LE FOOTBALLEUR DE LA SEMAINE

Messi brille à nouveau avec un doublé et une passe décisive face aux Red Bulls



Lionel Messi a retrouvé son efficacité habituelle en signant un doublé et une passe décisive, lors de la large victoire de l'Inter Miami sur le terrain des New York Red Bulls (5-1), en MLS.

Après avoir enchaîné cinq doublés en cinq matchs consécutifs, le capitaine argentin était resté discret lors de la défaite 3-0 à Cincinnati mercredi. Mais il a rapidement réagi avec une prestation de haut niveau ce week-end.

Messi a d'abord offert une passe décisive à Jordi Alba pour l'égalisation (1-1), avant de combiner une nouvelle fois avec l'Espagnol, qui a délivré une offrande à Telasco Segovia pour faire le break (2-1). La star argentine a ensuite inscrit deux buts en seconde période, scellant le succès de son équipe.

Grâce à cette victoire, l'Inter Miami remonte à la cinquième place de la conférence Est, avec trois matchs de retard et sept points de moins que le leader, Cincinnati.

I-DÉBATS

WWW.PRESSPLUS.MA

L'ACTUALITÉ AU CŒUR DES ENJEUX MONDIAUX



www.pressplus.ma



SCAN ME!

LE BI-MENSUEL I-DÉBATS aborde une variété de sujets d'actualité, allant des tensions géopolitiques et diplomatiques décryptés par nos experts et chroniqueurs invités.

QUE VOUS UTILISIEZ VOTRE SMARTPHONE, VOTRE TABLETTE OU MÊME VOTRE PC, PRESSPLUS VOUS APORTE LE KIOSQUE DIRECTEMENT CHEZ VOUS